上平北小

自然がいっぱい、 豊かな学校

ても優しい子どもたちがたくさん だから、心豊かで元気、そしてとっ います。 しい自然が多く残されています。 わたしたちの学校の周りには美

リー、芋類などを育てています。 を生かした「さわやか農園」という ネギやニンジン、白菜やブロッコ 畑があります。この農園では、 みんなで食べます。 採れた野菜は給食の献立となって ここ上平北小には、そんな自然 長

みんなで協力して作り上げた野菜 は、安全で何よりのごちそうです。 ができて、とても楽しいです。 い校庭です。自由に走り回ること 息を吸うと、気持ちの良い澄んだ 地域の人々、先生、子どもたち そして、もう一つの自慢は、 さらに、両側に木があるので、 広



「さわやか農園」を利用した、本校 低学年児童と学区幼稚園園児との 交流活動「サツマイモ掘り」。ここ で採れた野菜は、年間約70回も給 食の献立に使われました

習できるのです。

そんな上平北小学校が大好き とても誇りに思っています。

る学校応援団の皆さん、これらの 校の環境整備をしてくださってい 習をはじめ、学習のサポートや学 パトロールの皆さん、郷土体験学

人々のご協力があってこそ、

わた

たちはいろいろなことを日々学



空気が体中に入ってきます。その 樹木の間に桜のチップを敷き詰め た遊歩道が出来上がりました。ふ た「上北スマイルロード」と名付け 校庭の東側に完成した遊歩道「上北スマイルロード」。地域の人の厚意により、カシの木製のすてきなベンチが設置されました

す。平成20年度に、開校30周年を

つです。高学年が低学年に教えて

全校大縄大会も他学年交流の一

の日を楽しみにしています。

り、出し物をしたり、ゲームを楽 しんだりする行事です。みんなこ

これは低学年と高学年がペアにな

人数の多い、活気あふれる学校で

大石北小学校は市内で3番目に

迎えました。今回は学校の様子や

行事について紹介します。

かふかの道を踏みしめると、思わ たちとのコミュニケーションや日 る上北つ子は、外国語活動にも積 極的に取り組んでいて、外国の人 本と外国との違いなどさまざまな また学習もしっかり頑張ってい 最後になりますが、学校を支え

ず笑顔になれる新しい名物です。

きな自慢の一つです。

るように気を配ってくださる防犯

わたしたちが安全に登下校でき

てくださっている地域の人々も大

ことを学んでいます。

~元気の良いあいさつ~

わたしたちの学校では、元気の

みんな仲良くなっています。

することもあり、終わった時には 行います。休み時間に一緒に練習 あげながら、一緒に八の字跳びを



大石北小学校

ると思います。 できると、一日を元気よく過ごせ きます。朝のあいさつが元気良く きる班は、下級生もあいさつがで ます。班長が元気良くあいさつで いさつ運動を行ってくださってい Aの人、地域の人、先生がたがあ けています。校門の前では、PT 良いあいさつができるように心掛

〜他学年との交流〜 わたしたちの学校には「ふれあ

いデー」という行事があります。

さんあります。 このほかにも楽しい行事がたく

生の会になります。 練習に取り組み、とても楽しい誕 いします。どの学年もはりきって 奏などを披露して、誕生日をお祝 この行事では、 は「学校誕生の会」が行われます。 大石北小の誕生日である11月に 学年ごとに歌や合

加できる行事です。 でなく保護者や地域の皆さんも参 とても待ち遠しい行事です。休日 行ってくださる「北小まつり」も、 に行われるので、北小の児童だけ 大石北小学校は「やさしさいっ PTAの皆さんが中心になって

ぱい。元気いっぱい。夢いっぱい」 て、よりよい学校を作っていきた を目指して、みんなが協力して過 これからも一人一人が努力し eo Primary school News

こしています。